
令和４年度 印旛健康福祉センター運営協議会 
事 前 質 問 一 覧 

 
 
○委員氏名 入江 あき子 

 
１ 保健師の研修や研究会について 

   コロナの影響による中止・縮小されたことについて、どのようにフォロー

アップしているのか。（Ｐ３６～３８） 
 
 ２ 今後の新興感染症や自然災害等への対応について 

今後の新興感染症や自然災害等への対応に備え、計画的に保健師を増員す

る必要がある。印旛保健所の管轄エリアでの適正数はどの程度と考えられる

のか。 
 
○委員氏名 伊藤 とし子 

 
１ コロナ禍における保健所職員の時間外勤務について 

 （１）新型コロナウィルス対応のため、保健所職員の 
  時間外勤務が問題となっている。 
   本庁での調査によると、令和３年度時間外勤務ワースト１０のうち、 

印旛健康福祉センターは １人当たり９３８時間、８９７時間、８５８時

間と３人も入っていた。 
令和２年度、３年度で長期療養となった職員はそれぞれ何人か。 

（２）今年度の状況について、月８０時間超の職員は 
    何人か。 
（３）今年度、職員の増員がされたが、第７波では改善が見られたか。 

 
２ Ⅵ 生活保護課の業務概要について 

  （１）１．生活保護 （２）管内の保護動向について（Ｐ９３） 
① 令和元年度から令和３年度に関しては横ばい状況であるが、コロナの

影響もあり、令和４年度においてはどのような状況か。 
② 扶養照会について 
・厚労省事務連絡には「扶養義務の履行が期待できると判断されるもの

に対して行うこと」とある。実施状況について伺う。 
・「生活保護のしおり」には明記しているか、伺う。 

（２）３．生活困窮者住居確保給付金 （２）管内の給付状況について 
・過去３年間の日給付世帯の推移」によると、支給対象拡大したことか

ら増加したとあるが、令和３年度の４３世帯中「無料定額宿泊所」利用

者は何人か。（Ｐ９８） 
 
３ Ⅶ 成田支所の業務概要について 

   ９．エイズ対策事業について 
（１）エイズ相談受付状況、検査受付状況とも令和３年度はゼロである。

理由について伺う。（Ｐ１８０，１８１） 
（２）性感染症：肝炎検査受付状況も令和３年度は ゼロである。できな

かった理由について伺う。 
特に梅毒の患者が増加しているとの報道もあるが、状況はどうか。 
（Ｐ１８２） 


